
Beschlussvorschlag:                                         
 
Der Beschlussvorschlage wird wie folgt geändert: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie die zahlreichen attraktiven Laufstrecken im 
Stadtgebiet für alle Sportlerinnen und Sportler besser ausgewiesen werden können. Bis Juni 
März 2017 wird die Stadtverwaltung hierzu einen Vorschlag inklusive der dafür notwendigen 
Finanzierung erarbeiten. 
 
 


